



Aujourd'hui, ceux qui visitent Israël s'arrêtent souvent sur le mont des Oliviers, grâce à des groupes touristiques populaires. La vue sur Jérusalem est saisissante, avec le site de l'ancien Temple juif au premier plan. C'est là que Jésus s'est tenu, a regardé la ville et a averti ses disciples de la destruction de Jérusalem et de la fin du monde. Les signes étaient similaires pour les deux événements, bien qu'ils soient séparés par 2000 ans d'histoire mondiale, et l'avertissement pour nous aujourd'hui est particulièrement pertinent : "Prenez garde que personne ne vous séduise".

Découvrez d'autres vidéos sur <https://topc.com/Danslaligneedesherosdelafoi>

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE : <https://topc.com/Danslaligneedesherosdelafoi>

► NEWSLETTER : <https://topc.com/ChaqueJourYT>

**Dans la lignée des héros de la foi**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -  
[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)